

DELIK HUKUM

Harlah Aliansi Rakyat Tangerang Raya (ALTTAR) Ke-11 Tahun di Karang Meong Anyer

Sopiyan Hadi - TANGERANG.DELIKHUKUM.ID

Sep 30, 2023 - 08:57



SERANG - 30 September 2022, Tak terasa genap 11 Tahun Aliansi ALTTAR Berdiri, di Harlah ke 11 Tahun ini Refleksi ALTTAR mengadakan rapat koordinasi selama dua hari dari Jumat dan Sabtu tanggal 29 dan 30 September 2023 bertempat di Karang Meong Anyer Serang yg di hadiri oleh anggota ALTTAR ada FSPMI, SPN, SBJP, GASPERMINDO, SPTP REFORMASI PT.

CLI , SPTP RISPATI , SBPS ADIS , SPTP IPCM INDURO , SPTP TUNTEX dan SBSI 92. Dengan tema Kita Kuat Karena Kita Bersatu.

Harlah ALTTAR ke-11 tahun dipandu oleh pembawa acara yaitu Supartono ketua SPTP Rispati dengan membacakan agenda acara.

Kilas Balik perjuangan ALTTAR dengan diskusi santai bagaimana perjuangan ALTTAR ke depan. Perjuangan buruh mempunyai arti untuk mengurangi penindasan dan penderitaan kaum buruh. Untuk merubah nasib kaum buruh secara mendasar tidak hanya mengadakan ketokohan satu dua orang buruh saja , Namun harus diusahakan secara bersama sama , persatuan dan solidaritas kaum buruh.

Hadi Murdianto salah satu koordinator ALTTAR dan bagian dari pimpinan tinggi Serikat SBJP , Juga salah satu Caleg DPRD Provinsi Banten Dapil C dari Partai Buruh , Dalam refleksi Harlah ALTTAR ke 11 tahun ini mengatakan ALTTAR akan tetap menunjukkan eksistensinya dalam Perjuangan dan pergerakan kaum buruh dengan berbagai bentuk salah satunya komfrensi pers untuk menyampaikan sikap Aliansi ALTTAR terhadap kebijakan - kebijakan Pemerintah yang masih kami anggap belum berpihak kepada kaum buruh , Untuk upah tahun 2024 Kami juga akan melakukan survey pasar pada tanggal 11 oktober 2023 terkait Kebutuhan Hidup Layak KHL dengan 60 item , Plannya tiga pasar yg akan kami survey yaitu Pasar Cikupa , Curug dan Sentiong , Selanjutnya kami juga akan audensi dengan Pj Bupati Kabupaten Tangerang yg baru , tegasnya

Andilanto salah satu presidium ALTTAR yg paling senior dari Serikat GASPERMINDO menambahkan dengan perbedaan serikat tidak menyurutkan semangat perjuang untuk mensejahterakan rakyat buruh , Kelompok buruh meliputi banyak sektor perekonomian seperti petani, Nelayan, dan UMKM oleh karena itu Buruh yg mau membuka usaha mandiri setelah terlepas dari perusahaan dituntut untuk membangun ekonomi yg mandiri , pesannya jangan putus asa , putus harapan tetap semangat kawan kawan ALTTAR , pungkasnya

Edih Jayadi yg biasa disapa kang Uj juga sebagai Presidium ALTTAR , yg kebetulan juga sebagai Dewan Pembina SPTP REFORMASI PT. CLI dan salah satu Caleg DPRD Kabupaten Tangerang Dapil 5 dari Partai NasDem , Harapannya di 11 Tahun ALTTAR Berdiri , Harapannya perjuangan Aliansi ALTTAR akan terus eksis digarda terdepan dalam perjuangan , pergerakan dan perlawanan kaum buruh di Tangerang Raya khususnya di Kabupaten Tangerang.

Khusus tahun 2024 Aliansi ALTTAR karena tahun politik saya memberikan kebebasan untuk menentukan pilihannya masing masing , yg pasti di tahun 2024 ALTTAR tetap fokus dan terus lantang meneriakan Tolak Upah Murah serta terus perjuangkan upah layak dan Tolak OMNIBUSLAW , Tambah kang Uj seraya memberikan semangat perjuangan kepada seluruh anggota ALTTAR

Indrajit dari paguyuban ojol berharap bahwa ALTTAR harus mempungsikan bidang advokasi untuk advokasi bersama sama ketika ada persoalan , baik masalah kesehatan atau masalah Hubungan Industrial.

Hasanudin ketua SPTP Reformasi PT. CLI dan Wijang , SH ketua SBPS PT. ADIS mengatakan dengan nada yg sama bahwa kita di ALTTAR butuh seorang

buruh yg duduk di parlement / Legislatif yg ke depannya bisa menjadi kepanjangan kaum buruh terlepas dari Partai Buruh atau Partai yg lainnya , Apalagi buruh itu sendiri sudah punya partai sendiri dan ini patut kita dukung , Tegasnya

Selanjutnya Refleksi Harlah ALTTAR ke 11 tahun puncaknya tepat pada pukul 00.00 WIB dengan melakukan syukuran dan potong tumpeng , kemudian dilanjutkan paginya dengan agenda diskusi santai , membahas pergerakan ALTTAR Ke depan dan menyikapi persoalan - persoalan perburuhan yg terjadi di perusahaan masing - masing.

Salam Perjuangan
Salam Pembebasan

(red/Hadi)